

# DELIK HUKUM

## Polsek Sukaratu Intensifkan Patroli di Obyek Wisata Cipanas Galunggung Selama Libur Nataru, Himbau Pengunjung Utamakan Keselamatan

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.DELIKHUKUM.ID](http://KOTATASIKMALAYA.DELIKHUKUM.ID)

Dec 26, 2024 - 13:17



Tasikmalaya, 26 Desember 2024

Mengantisipasi peningkatan jumlah pengunjung selama liburan Natal dan Tahun Baru (Nataru), Polsek Sukaratu Polres Tasikmalaya Kota mengintensifkan patroli

di obyek wisata Cipanas Galunggung. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan keamanan dan kenyamanan wisatawan serta mencegah terjadinya gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Kapolsek Sukaratu Iptu Iqsan menjelaskan bahwa patroli rutin ini melibatkan personel kepolisian yang disebar di titik-titik strategis seperti area parkir, kolam pemandian, dan jalur akses menuju lokasi wisata. "Kami hadir untuk memberikan rasa aman kepada pengunjung, memastikan situasi kondusif, serta menghimbau mereka agar selalu memprioritaskan keselamatan saat menikmati liburan," ujar Iptu Iqsan

Selama patroli, petugas juga memberikan himbauan kepada para pengunjung, antara lain:

1. Mengawasi anak-anak yang bermain di sekitar kolam pemandian agar tidak terjadi kecelakaan.
2. Menghindari area berbahaya seperti tebing atau jalur licin akibat hujan.
3. Memastikan kendaraan terkunci aman untuk mencegah tindak pencurian.
4. Menaati aturan pengelola wisata demi keselamatan bersama.
5. Tidak membuang sampah sembarangan untuk menjaga kebersihan dan kelestarian lingkungan.

Polsek Sukaratu juga menekankan pentingnya kerjasama antara pengunjung, pengelola wisata, dan aparat kepolisian dalam menciptakan situasi yang aman dan nyaman.

Selain pengamanan, petugas turut memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya waspada terhadap barang bawaan dan menjaga kondisi fisik agar tetap fit selama liburan.

Polsek Sukaratu Polres Tasikmalaya Kota mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan selama liburan Nataru, baik di obyek wisata maupun di lingkungan masing-masing. "Kami hadir untuk melayani dan melindungi masyarakat. Jika ada hal yang mencurigakan atau membutuhkan bantuan, segera laporkan kepada petugas terdekat," tegas Iptu Iqsan